

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a MARÍA GONZÁLEZ VERACRUZ, Diputada por Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

La Comisión Europea ha publicado el cuadro de indicadores de la innovación de 2017, en el que se muestra a España entre el grupo de Estados miembros clasificados como "moderados en innovación", con un índice de innovación (78,3) muy por debajo de la media europea (102). El sistema de innovación de nuestro país se sitúa en el puesto 16, por debajo de países como Lituania, Estonia, Eslovenia, República Checa, o Portugal.

A diferencia de la tendencia de toda la UE, que ha mejorado el rendimiento en innovación en dos puntos porcentuales desde 2011, España ha descendido en el índice 2,1 puntos.

1. ¿Cuál es la valoración del Gobierno ante este espectacular descenso en el rendimiento del sistema de innovación de nuestro país desde que ejerce su acción de gobierno?
2. ¿Cuáles son las medidas que va a implementar el Gobierno para mejorar e impulsar el sistema de ciencia e innovación de nuestro país y conseguir aumentar un 2% el rendimiento de la innovación para el año 2020, tal y como propone la Comisión Europea?

En el Congreso de los Diputados a 22 de junio de 2017



LA DIPUTADA
MARÍA GONZÁLEZ VERACRUZ



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
31/INN/ege